

学年通信

令和5年度 荒川中学校
2年生 第7号 8月31日



凡事徹底～守～

2学期がスタートしました

35日間あった夏休みもあっという間に終わり、2学期がスタートしました。コロナも明け、お祭りや花火大会など制限もなく、本来の形を取り戻しつつある夏となりましたが、みなさんは充実した生活を送れましたか。粉河祭りや紀の川市民まつりで数名に会いましたが、みんなとても良い表情をしていて満喫している姿が見受けられました。夏休みの余韻に浸りたい気持ちは山々ですが、これからの学校生活に向けて、少しずつ切り替えていきましょう。

2学期は1年間の中でもっとも長く、行事がたくさんあります。みなさんが成長する大事な時期でもあります。「なんとなく」過ごすのではなく、しっかり目標を立てて頑張っていきましょう。朝夕は少し涼しく感じられる日もありますが、昼間はまだまだ暑い日が続いています。最近では、大雨や雷などの異常気象も続いています。体調には十分に気をつけて過ごしていきましょう。



9月の行事予定

1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	敬老の日
4	月		19	火	ブロック練習②
5	火	職場体験1日目	20	水	
6	水	職場体験2日目	21	木	
7	木	職場体験3日目	22	金	ブロック練習③
8	金		23	土	秋分の日
9	土		24	日	
10	日		25	月	ブロック練習④
11	月		26	火	ブロック練習⑤
12	火	那賀地方陸上競技大会(紀三井寺)	27	水	体育祭予行・リハ・準備
13	水	職員会議	28	木	体育祭
14	木		29	金	体育祭(予備日)
15	金	ブロック練習①	30	土	

戦争なんてしても誰も幸せにならないし、大切な人を失っていただけだと思います。国どうしのもめごとに、もう国民をまきこまないでほしいと思いました。

大人の人をいかにから生きているのに落とされたシーンが怖かった。残酷だった。戦争のつらさがわかった。これから先は、戦争が起こらないでほしい。

8月1日(火) 平和学習を受けて

たくさんの空襲で728人が亡くなり、生きていたのはたった59人だということが分かりました。今、当たり前で生活できていることはすごいことなので一日一日を大切にしようと思いました。

「対馬丸」を鑑賞して、思ったことは、私が生まれてきたのが戦争の時代ではなく今の時代だったのがよかったです。

～マナー講座～ 立ち姿勢やお辞儀のしかたを学びました。



2年生が出してくれた人権ポスター集

どれもすてきな作品ですね★すばらしい!

